

Table with subscription rates: Un mes... 2 pias, Un año... 22.50

Redaccion y administracion, Comps. 2.

El Guadalete.

PERIODICO POLITICO Y LITERARIO.

(FUNDADO EN EL AÑO DE 1852.)

Table with train schedules: FERRO-CARRILES de Jerez a Sevilla, Cádiz, Sanlúcar y Chipiona.

Año XLI Jerez de la Frontera: Sábado 28 de Setiembre de 1895. Núm. 42.134

El Guadalete.

ESPAÑA EN BURDEOS

El sábado 21 terminó sus sesiones el Congreso de la enseñanza técnica en aquel gran centro mercantil e industrial, donde se han verificado este año las grandes exposiciones de que se ha ocupado la prensa...

paña y verán cuán dichosos nos consideramos los españoles al ofrecerles una hospitalidad tan amplia y cordial como la que hemos tenido en Burdeos...

Las palabras del Sr. Sanchis fueron acogidas con infinitos aplausos, y quedó acordado por unanimidad que el próximo Congreso de la enseñanza técnica tenga lugar en Madrid en 1897.

El Sr. García del Salto, Presidente del Comité de Jerez, tributa a la Directiva y a todos los concurrentes, en su nombre y en el de su país, las más fervientes gracias por el honor concedido a su patria...

La sesión termina de la manera más satisfactoria para la Sociedad Filomática y para el Congreso en general.

Después, a las 9 de la noche, la Cámara de Comercio recibió a los Congresistas en sus magníficos salones. Esta recepción ha sido suntuosa y organizada admirablemente.

Después, a las 9 de la noche, la Cámara de Comercio recibió a los Congresistas en sus magníficos salones. Esta recepción ha sido suntuosa y organizada admirablemente.

DESDE JEREZ.

Con el anterior epigrafe publica la siguiente carta la interesante Revista La Voz de San Antonio, cuyo primer número recibimos hace pocos días:

Sr. Director de La Voz de San Antonio. La ciudad de Jerez no podía mostrarse indiferente a la grandísima popularidad de que día en día aumenta y crece respecto al renombrado Santo de los milagros...

Concretando lo que resultó en la sesión última del Congreso de enseñanza técnica, diremos que Mr. Martel, Inspector general de Instrucción pública y Delegado del Gobierno, cerró la sesión con un discurso en que ensalzó las ventajas de la enseñanza técnica para las artes y las industrias.

Immediatamente después D. Vicente Sanchis Diputado a Cortes y Delegado del Gobierno español, pidió en nombre del ministro de Fomento que el próximo Congreso se reúna en Madrid.

todos los países fué acogida la fundación de la renombrada Pia-Union de San Antonio de Padua; fundación debida al esclarecido o ilustre miembro de nuestra sagrada Religión, el Rmo. Padre Fray Luis de Parma, fiel sucesor de N. S. P. S. Francisco en el Generalato.

Nadie ignora las gracias especialísimas con que la ha enriquecido Nuestro Santísimo Padre León XIII: él ha visto en este entusiasmo que se despierta hacia San Antonio de Padua, a quien ha elegido la divina Providencia, para despertar a las gentes del letargo en que se encuentran, un nuevo germen de vida.

Pues bien, amado padre: esta ilustre ciudad de Jerez fué una de las primeras que respondió a este divino llamamiento. Consultése sinó el número de personas asociadas a la Pia-Union y hallará V. R. el exorbitante de 2.000 personas entusiastas dispuestas a cumplir fielmente lo que de ellas exija el Vicario de Cristo.

Respecto a las funciones religiosas celebradas en honor del Taumaturgo de Padua, han resultado en esta grandiosa é imponentes. Celebróse primeramente la anual y solemnísimá novena, que en este templo se dedica al esclarecido franciscano. Todos los días hubo Misa solemne, función y ejercicio vespertino, viéndose todas las noches casi lleno nuestro espacio templo; especialmente, el último día, fué verdaderamente día de entusiasmo y alegría para los amantes de San Antonio.

Todos los días de la novena era delicioso y consolador, para las almas amante de nuestro Sr. Sacramentado, ver el grandioso número de fieles que se acercaban al sagrado banquete.

Sin más se repite de su Reverencia atento y S. S.

FR. A. MARTINEZ. Jerez, Septiembre de 1895.

CRÓNICA PARISIÉN

Rabel renace.—Lamartine.—Huelga en puerta.—El centenario de la litografía.—Teatros.—Sport.

Después de la temperatura del frío, la temperatura del sobrete. Los calores tropicales han sido bruscamente reemplazados por los fríos casi siberianos.

Las columnas anunciadoras llenanse de atrayentes carteles de aperturas teatrales; los grandes cafés del centro comienzan a poblarse de habituados; en los círculos y Clubs se reanudan las interrupidas tertulias y por las avenidas y boulevares hormiguea el gentío que vuelve a sus negocios y a sus diversiones.

Todas las conversaciones versan sobre lo que cada cual ha hecho durante el verano: los que vuelven critican al impenitente parisién no haber cambiado el monótono entarugado de París por los pintorescos senderos de los bosques; esos deliciosos parajes en los que, como dijo el otro, la mano del hombre no puso jamás los pies.

Entre los que llegan viene el cazador infatigable que no se cansa de contar sus proezas y las agenas; el fanático del yachting, el ciclista, el apinista que vuelve de las más altas cimas según él dice y... el reumático que viene curado; pero que prepara ya su viaje del año próximo.

En fin, la Babel recobra su animación, el París de los locos placeres y de los febriles trabajos renace, las nieblas del Sena se confunden con la humareda de las fábricas, la linda parisiense piensa en las modas del invierno y por todas partes la vida de la monumental ciudad adquiere su plétora de movimiento y abandona la anemia veraniega.

París lo mismo que Madrid, y como las grandes villas, es un tanto impresionable, novelero casi y, necesita una gloria a la moda para distraer sus ócios.

El invierno pasado fué Napoleón el encargado de presidir toda idea y, en el teatro, en la calle, en la prensa, en las exposiciones y por todas partes, sólo del huésped de Santa Elena se dibujaba la sombra. Aquello era un verdadero delirio napoleónico.

Este año parece que le toca el turno a Lamartine. Comienzan a florecer las pálidas flores de su tumba y los grandes hombres, coetáneos nuestros, derraman a manos llenas sobre los laureles lamartinescos, aquellas melancólicas azucenas funerarias que el poeta reclamaba para la sombra de los seres queridos.

Heredia y Jules Lemaitre son los portaincensarios de Lamartine: el primero en la Academia francesa, el segundo en lo que se llama prensa grande parisién. ¡Cuánta razón tuvo el autor de los Girondinos cuando dijo que «el ideal es la verdad a distancia».

Alabar al poeta en Lamartine, es felizmente, una superflua banalidad, toda vez que el consentimiento universal ha colocado su nombre en el pueste sin par que se merece. Pero aquí se habla de él como político y, los que lo hacen se hallan influenciados por los míopes de 1840, cuando la fuerza de la evidencia, obliga a todos a ratificar la frase de Sainte-Beuve: «Lamartine tenía el don de adivinar el pensamiento de las masas, don que perteneció a los poetas y del cual nunca pudieron vanagloriarse los doctrinarios.»

Esperemos, pues, con resignación la avalancha lamartiniana que se nos viene encima.

Una huelga terrible nos amenaza: la de los mozos de café. A pesar del gran número de clientes que los calores les han proporcionado, no están contentos los muchachos y auguramos que el asunto no tenga fácil arreglo.

En este oficio sucede lo contrario que en los demás: los mozos de café en París no son pagados por el patrón, son ellos quienes pagan al dueño del establecimiento.

Es decir quien paga es el consumidor. Y como lo reclamado es un salario fijo, lo más seguro será, que la propina sea aumentada además de obligatoria.

Esperemos los acontecimientos y quiera Dios que no nos falte quien nos siga sirviendo el succulento moka de achicorias.

¿Por qué razón es la Francia quien vá a conmemorar la invención de la litografía? El primer litógrafo fué el bohemo Senefelder y, sin embargo, el palacio de la Industria de los Campos Eliseos abrirá sus puertas el 28 del corriente a la gloria

de un extranjero. La razón es obvia: el progreso no tiene patria, es universal.

La exposición será interesantísima y estará dividida en dos secciones: artística e industrial.

De ella daremos cuenta a los lectores de nuestra crónica.

Y hablemos algo de teatros. —La reapertura del Vaudeville y de Variétés son los clous de la semana. En el primero Monsieur le Directeur, obra con que cerró la compañía ha sido la llave de apertura y, a fé mia, que ha sido una llave de oro... para el empresario. La pieza continuará largo tiempo figurando en los carteles.

Périchole, historia de amor dramático, tema de Mérimée, bordado por Meilhac y Halévy, ha marcado la buena estrella con que empieza el teatro de Variétés. Bien es verdad que Offenbach hizo prodigios de ingenio en la partitura y que la obra pertenece a aquellas que deleitan nuestro espíritu, no por las sorpresas de la acción sino por la verdadera emoción del arte.

En el teatro de la République, un estreno, Les Étoiles de Paris, que es una revista del año y en la cual desfilan las principales obras literarias, los más importantes sucesos, los más caracterizados demimondaines y los políticos más en boga. Como revista puede pasar, como literatura y obra de arte... volvamos la hoja.

La Comédie Française, ha recibido un a obra de Georges Lefèvre. Faune, que en el único acto de que consta encierra más deliciosas riquezas literarias, que algunos voluminosos dramas modernos. Además, Julio Lemaitre, piensa poner en escena nuevamente el Clavel blanco de Alphonse Daudet, lo cual será un acontecimiento teatral.

La obra de apertura, en el Odeón será La Vie, original del joven autor Adolphe Talasso. Trátase de representar en este teatro Carmosine, la celebrada obra del inspirado Musset, que se hizo por primera vez en el Odeón bajo la inteligente dirección de la Rounat.

Además las sociedades de Conciertos, los llamados teatros de placer y los orfeones, publican sus programas de temporada. El arte renace, el arte vive.

El mes próximo se correrá el gran premio velocipédico de París, cuyo importe total es de 10.000 francos; el más grande premio que hasta hoy se haya acordado al ciclismo y que prueba la creciente importancia que adquiere tan útil medio de locomoción.

Y ya que de ciclismo hablamos, digamos que existe en París una sociedad internacional que bajo el título de Touring-Club ha agrupado más de 20.000 miembros de todas las naciones, entre los cuales figuran muchos de mis compatriotas aficionados a la bicicleta.

Como individuo de la Asociación y, autorizado por su amable presidente Mr. A. Ballif, tengo el gusto de dar mi dirección a los ciclistas hispano americanos que deseen formar parte de aquella, para tener derecho a usar la bonita insignia del Club. Dirigir las peticiones a nombre mío, 27, Boulevard Saint-Marcel y recibiréis inmediatamente un boletín de inscripción.

La importancia de la Sociedad es inmensa y grandes las ventajas que proporciona a sus asociados, razón por la cual ruego a mis colegas me dispensen este pequeño artículo.

mercados, durante el mismo espacio de tiempo, el precio de 35 y 32 pesetas respectivamente. Mercados.—Los principales para la harina son los de Jerez y Cádiz, teniendo también bastante importancia el de Sanlúcar, como introductor de harinas de Castilla. Condiciones de venta.—Estas se verifican generalmente a 30 días fecha de la factura. Existencias actuales y sobrantes ó deficiencias.—No suele haber más existencias de harinas que las corrientes para el consumo; y en cuanto a los otros extremos se ha indicado ya que no hay sobrante de producción, sino falta, que esta Cámara se permite apreciar en unos 130.000 quintales métricos, con arreglo al siguiente cálculo: La cantidad de trigo que se consideró necesaria para el consumo de la provincia fué de 1.075.000 hectólitros, equivalentes a 840.000 quintales métricos, en números redondos; y como el trigo da, término medio, el 75 por 100 en harinas (1), tenemos que dicha suma de trigo representa en harinas, quintales métricos... 630.000 Partiendo de esta base y de las noticias sobre importación, que luego expondremos, se estimó la producción en... 500.000 Luego la deficiencia viene a ser la cantidad de 130.000 quintales métricos que se ha expresado.

cos, y al año... 50.000 En el resto de la provincia y situadas en el Puerto de Santa María, San Fernando y algunas otras poblaciones, existen, si no está mal informada la Cámara, como unas 10 fábricas más movidas a vapor y por caballerías (1), cuya producción diaria se estima en 500 quintales métricos, y la del año, por junto, en... 180.000 Y como producto medio anual de las aceñas de río, molinos en presa, de represa, de viento y tahonas, que puedan hallarse hoy en actividad por toda la provincia, se calcula en... 200.000 Total quintales métricos... 500.000 No responde la Cámara de la completa exactitud de este cálculo por haberlo basado, a falta de más sólidos fundamentos, en indicios y conjeturas deleznales; lo apunta sólo a título de curiosidad, satisfaciendo su deseo de presentar datos concretos y plantear una cuestión cuyo estudio persigue y habrá de ser objeto en su día de más amplias y detenidas investigaciones. Precios.—El precio medio de las harinas del país en el año de 1894 ha sido de 28 pesetas los 100 kilogramos, sin derechos de consumo. Las harinas de Barcelona y las de la provincia de Sevilla alcanzaron en nuestros (1) Según el estado núm. 5 facilitado por la Dirección general de Contribuciones a la Comisión para el estudio de la Crisis Agrícola y Pecuaria, y que se inserta al final del tomo VII, datos estadísticos, sobre dicha información, existían en la provincia de Cádiz, matriculadas para el pago de la contribución industrial en el año de 1886-87, las siguientes fábricas y molinos harineros: Fábricas movidas a vapor... 13 Id. por caballerías... 3 Aceñas de río... 12 Molinos en presa... 25 Id. de represa... 180 Id. de viento... 12 Tahonas... 94 TOTAL... 344 que satisficieron de cuotas, sin recargo, la cantidad de 31.187 pesetas.

cados en nuestros puertos, no ha debido estar por bajo de 21'07 pesetas antes del recargo arancelario, y de 23'57 y 25'87 respectivamente después de éste. Semejantes cotizaciones no las han alcanzado, como se ha visto, los trigos de la provincia en ningún punto de ella, puesto que su precio medio general ha sido y viene siendo el de 19'44 pesetas los 100 kilogramos; luego, ó son superiores a los del país todos los trigos extranjeros que se importan, hasta el punto de quedar a favor de éstos un margen de beneficio en el precio que ha venido fluctuando entre 1'63, 4'13 y 6'43 pesetas respectivamente,—lo cual no es lógico ni admisible,—ó hay fraude, ó no tiene ello explicación alguna para la Cámara Agrícola jerezana. Excusando mayores indicaciones sobre este particular de la competencia, juzga la Cámara pertinente copiar a continuación los datos que se ha proporcionado respecto a la Importación de trigos extranjeros.—Las introducciones se verifican—que sepa la Cámara—por las Aduanas de Cádiz y Algeciras, principales de la provincia. Hé aquí una nota procedente de la segunda de dichas Aduanas y que expresa, en copia que se da a continuación, el trigo importado por la misma durante el año económico de 1894-95:

Table with columns Kilogramos and months: Julio, Agosto, Septiembre, Octubre, Noviembre, Diciembre, Enero, Febrero, Marzo, Junio.

Total kilogramos 355.342, ó sean próximamente 4.555 hectólitros. Por lo que hace a las importaciones por la bahía de

queño reclamó en las columnas de la prensa hispano-americana que me honra con la publicación de mis deslazaradas crónicas. ANTONIO AMBROA.

Paris, 23 de Septiembre de 1895.

DESDE CADIZ.

Carta diaria de nuestro Corresponsal. Viernes 27.

Robo de ganado.

En la noche del 22 desapareció de las inmediaciones del cortijo La Miranda, término de Alcalá de los Gazules, 48 reses vacunas de la propiedad de D. Eduardo Lorente y D. Alonso Pineda Carrasco.

Recurso de queja.

Se ha recibido en el Gobierno la instancia de D. Jesús Camacho, concejal del Ayuntamiento del Puerto de Santa María, quejándose de la forma de una sesión celebrada el día 13 por el Cuerpo capitular.

Destino vacante.

Se anuncia la provisión de la plaza de Secretario del Ayuntamiento de Prado del Rey y vacante por renuncia del que la desempeña.

Deudas a la Hacienda.

La Delegación, llama la atención del público, que esta próximo a terminar el plazo concedido por la Ley de 16 de Abril último, para acogerse a los beneficios de compensaciones, rebajas, perdonos y moratorias.

Desgracia.

Ayer mañana en la estación férrea de Puntales José Vela Riguera, empleado como guarda aguja de la misma al hacer un enganche de una plataforma a otra cargada de lastre, se cojió la mano derecha ocasionándose fractura al parecer.

Plantaciones de vides.

Ha marchado esta mañana a Jerez el Ingeniero agrónomo Sr. Lizaur, al objeto de inspeccionar las plantaciones de vides americanas que hasta ahora van fructificando satisfactoriamente.

Marineros.

Ha sido autorizado el Gobernador civil por telegrama, para nombrar dos marineros celadores que presten su servicio en la Dirección de Sanidad Marítima de este puerto.

Trenes.

Ayer en Cádiz no se despacharon billetes para Madrid, porque el expreso no llegaba más que hasta el Empalme.

Circulan los trenes por la línea de Ciudad Real: los de Málaga, Granada y Ecija salen a su hora reglamentaria y la correspondencia de Madrid la llevan los inmediatos trenes mixtos.

Material de guerra.

Se espera el vapor Cijuentes que ha embarcado en Cartagena material de guerra explosivo, cuyo peso excede de 26 toneladas. Remiurase a Cuba. Se han cruzado telegramas entre el Capitán general y el Comandante de Marina, para que se adopten precauciones.

El bajo «Los Cabezos».

Ha regresado de Tarifa el buzo Andrés Verdugo, que desde el 21 de Julio pasado, ha estado colocando las mechas explosivas para volar parte de dicho peligroso bajo.

Se han hecho unas 25 voladuras, no pudiéndose aprovechar más el tiempo a causa de los tiempos duros que han reinado. El Ingeniero, Sr. Martínez, director de estos trabajos, se encuentra actualmente inspeccionando carreteras en el campo de Gibraltar.

La Escuadra.

Los buques que la forman, hace días que

se están pertrechando de importante cantidad de municiones. Dicese, que para Octubre debe estar la escuadra en situación de guerra.

Corrigendos a Cuba.

Hemos recibido una carta a nombre de los 45 penados que se encuentran en el castillo de Santa Catalina, suscrita por dos de ellos, José Santamarina y Julián Herrero. Nos pedía que fuéramos a verles, y esta mañana hicimos una visita a la mencionada fortaleza, recibiendo toda clase de facilidades del Gobernador, D. Francisco Enciso y Pérez.

Hablamos con los penados. Deseaban que fuéramos constar lo agradecido que estaban a las atenciones del Comandante General de Ceuta y de la escolta que los custodió durante la travesía a Cádiz en el Mogador, sintiendo no decir lo mismo de algunos empleados del Penai, que tuvieron a los 45 penados incomunicados, sin permitirles ni una palabra durante tres noches, prohibiéndoles de ver y despedirse de la familia. Tras días antes de embarcar, le recibieron todo el vestuario y hasta el mismo momento del embarque no les entregaron los alcañeces. En el muelle solo pudieron dar un rápido adiós a sus familias.

Todos los penados, excepto cuatro, van voluntarios y a solicitud suya a Cuba: son la mayoría asturianos, montañeses y castellanos; hay algunos andaluces. Según nos dijo el Gobernador no dan que hacer: embarcarán en el correo del 30: están sentenciados a penas temporales, de las que llevan extinguida casi toda la mitad.

Cuatro de estos corrigendos se han arrendado de ir a Cuba y se ha entablado la reclamación correspondiente, pues el Gobierno no envía nada mas que a los espontáneamente voluntarios: de manera que esos quedarán aquí como otros tres que desistieron de ir en el pasado correo.

En el del 30 marcha en clase de soldado voluntario, un preso militar que está en la Carcel y que tenía el empleo de Tiente Coronel.

Cacetillas.

CORRESPONSAL EN PARIS

PARA ANUNCIOS, RECLAMOS Y COMUNICADOS. Sr. D. A. Lorette, rue Caumartin 61

Academia de Derecho.

Queda abierta en esta Academia la matrícula de las asignaturas pertenecientes a las facultades de Derecho y Filosofía y Letras para el curso de 1895-96, hasta el día 9 de Octubre.

Jerez 26 de Septiembre de 1895. - El Secretario, A. PINERO.

Elementales.

DIA 28 DE SEPTIEMBRE.

1238. - El rey de Aragón, D. Jaime el Conquistador, se apodera de Valencia, después de cuatro meses de asedio.

1808. - Comienzan los festejos en E. furt con motivo del Congreso que se celebraba en dicha población, con la representación de la tragedia Canna, de Cornelle, ejecutada por los actores de la Comedia francesa de Paris, entre ellos Talma, Dumas y la Duchesne, llevados a E. furt por Napoleón Bonaparte.

1811. - Los franceses, en número de 22.000, bajo las órdenes del general Suchet, intentan asaltar a Sagunto; pero fueron recibidos a bayonetazos por los 2.000 hombres que componían la guarnición, al frente de la cual estaba el gobernador de la plaza don Luis Andriani; después de un sangriento y terrible combate, los franceses tuvieron que cejar a la bravura de los defensores, dejando el campo cubierto de cadáveres.

1848. - El general comde Lamberg llega a Viena en donde al ser reconocido, fué bárbaramente asesinado.

La función religiosa celebrada ayer por la mañana en la iglesia de la Merced, en honor del fundador de las

Hermanas de la Caridad, San Vicente de Paul, estuvo brillante en extremo, asistiendo al templo una concurrencia numerosísima.

Por un telegrama particular

hemos sabido que ha sido aprobado el nombramiento del reputado Profesor de Medicina y Cirujía D. Francisco Castillo, para mélico provisional del Depósito Semestral de esta ciudad.

Dámole la enhorabuena por tan merecido nombramiento, con lo cual no se ausentará de Jerez y podrá continuar asistiendo a su numerosa clientela.

Continúa interceptada la vía

férrea entre Jerez y Villacastell a causa de las inundaciones. Esto da ocasión a que los trenes sufran grandes retrasos.

Los expresos no circulan más que de Cádiz a Sevilla. El tren correo sigue viniendo con diez y seis horas de retraso.

Créase que este estado de cosas durará aún ocho ó diez días.

Ayer a las cinco de la tarde

ocurrió un triste suceso en la Por vera, esquina a la calle de Escuelas.

Según hemos sabido por referencias autorizadas, a la dicha hora venía por la calle de Escuelas un carro guiado por un joven llamado Cayetano Cruz y Pica, de 16 años, vecino de la calle de Juan de Torres, y al doblar la esquina para entrar en la Porvera, fué cogido entre una vara del carro y el poste de los alambres de la luz eléctrica, con tan mala fortuna que quedó muerto en el acto.

El padre del desgraciado joven que venía detrás del carro, no pudo evitar el triste accidente por más esfuerzos que hizo, produciéndole el más horrible de los desconsuelos.

Dado parte al Juzgado, acudió el Juez instructor Sr. Bravo y Caidas, quien ordenó la conducción del cadáver al Cementerio y procedió a tomar las oportunas declaraciones para la sustanciación del sumario. Hoy se le hará la autopsia al cadáver del infortunado joven, por los Médicos forenses.

La Higiene.—Lo que sigue

está copiado de Diario de Santúcar:

«No pasa un día sin que recibamos numerosas denuncias acerca de hechos impropios de pueblos civilizados, verdaderamente bocho nosas para toda administración digna y honrada.»

Ayer tocó en turno a un individuo de la Junta Local de Sanidad, que vino a suplirnos pidiéndonos la limpieza de la calle Trastolsa por hallarse en toda su extensión llena de basuras y aguas verdes, cuyo hedor era de todo punto insoponible. ¿Puede comprenderse esto en un pueblo cuyo presupuesto de gastos importa un millón de pesetas próximamente?

Pues es ciertísimo; en esa calle, como en casi todas las de la población existen esos focos infecciosos que son una amenaza constante contra la salud pública y una vergüenza, un motivo de desmerecimiento para las autoridades que los contienen. Parece mentira que una población gobernada por hombres que tanto se componen y afeñan, presente aspecto tan puerco!

¡Solo la ignorancia pueda excusarlos!

En lo de la falta de aseo y de higiene, le sobra razón al Diario de Santúcar, ciudad hermosa que debería tener grandes atractivos, y se hace año tras año más repulsiva.

Exámenes para hoy en el

Instituto: Ejercicios del grado de Bachiller, de ocho a once de la mañana, y de dos a cinco y media de la tarde.

El Domingo exámenes de ingreso a las ocho de la mañana.

Los billetes de ida y vuelta

entre Jerez y Sevilla, que se expendan

hoy y mañana para cualquiera de los trenes ordinarios costarán 10 15 primera en 2.ª clase, y 6,10 en 3.ª, pudiendo volverse también con ellos en todos los trenes ordinarios de los días 30 de Septiembre, y 1.º de Octubre, y además en el tren especial que saldrá de Sevilla el 29 a las 10 y 15 de la noche.

Anoche hemos sabido que las corridas de toros que debían celebrarse hoy y mañana en Sevilla, se han suspendido por no poder tomar parte en ella ni Guerrit a ni Beverte.

Con este motivo es posible que se suspenda también el tren especial que debe salir de Sevilla el Domingo a las 10 y 15 de la noche.

Si así fuese, convendría que la empresa lo anunciase oportunamente.

En el tren mixto de ayer por la tarde salieron para la feria de Sevilla muchas personas de Jerez, viéndose con este motivo muy animada la estación del ferrocarril.

Esta noche en el Teatro Esclava situado en la Alameda de For-un de Torres, tendrá lugar un concierto por el terceto Lucena y los excursionistas Semifusas.

Dos hembras, ligeras de cascos y alegres de genio, tomaron una jergueta de baile y canté jondo en una tienda de la calle de San Cristóbal a las altas horas de la noche, viéndose obligado el sereno a llevarlas a la prevención por negarse a suspender su fiesta y hacer alardes de desobediencia.

La antigua y acreditada fábrica de aguarrates titulada La Fama Jerezana, fundada por D. Onofre de Sardo y Diaz y que con tanto crédito ha venido surtiendo a numerosísimos parroquianos, tanto de la península como de América y del extranjero, ha pasado a ser propiedad del inteligente fabricante D. Justo Martínez y García de la Peña, que ha estado al frente de dicha fabrica durante muchos años.

Dicho señor tiene el propósito de continuar las tradiciones de esta antigua fabrica, mejorándola en todo cuanto pueda redundar en beneficio del público en general, y de su numerosa clientela.

Las especialidades de la casa, premiadas en diferentes exposiciones, son el célebre Anis de la O, la Ginebra Aromática y el Pouch. Rom que tanta aceptación han tenido siempre por sus excelentes condiciones.

Graves noticias.—Leemos en

La Unión:

«El jueves ayer, ignoramos con qué fundamento, que el haberse suspendido la marcha de la escuadra a Tanger, como proyectaba el ministro de Marina, obedecía al propósito de que fuera a América, para estar pronta a cualquier contingencia de la campaña.»

Este rumor parece relacionado con la noticia que trasmitieron ayer las agencias telegráficas extranjeras, asegurando que los marinos norteamericanos estudiaban la forma de apoderarse de Cuba.

Amos noticias fueron anoche objeto de grandes comentarios en círculos y paseos.

El Ayuntamiento del Puerto

ha acordado definitivamente para alumbrado público el fluido eléctrico y que se forme el pliego de condiciones para el contrato, teniendo a la vista otros de otras poblaciones donde ya exista el citado alumbrado eléctrico.

Para las obras del tranvía, la Comisión solicitada del Ayuntamiento se ruega al ingeniero, Sr. Meroilo, la formación de las bases para el proyecto.

El «Oquendo».—Anteayer

entró en Cádiz el hermoso barco español de guerra, de este nombre.

Segun noticias, en Cádiz se reunirá una potente flota naval para distintos servicios que ha de prestar.

Dice «La Dinastía.» «El viento verdaderamente huracanado que tuvimos ayer fué la noticia de la tarde y verdadera furia.»

El Domingo próximo a las doce y media se verificará junta general de socios trienal, en el local que ocupó el extinguido Círculo Mercantil, con objeto de aprobar el reglamento y proceder a la elección de Junta directiva.

El sábado siguiente a dicha fecha se inaugurará el expresado Centro.

Ayer ingresó en la casilla un individuo conocido por Bartolera, el cual dió una felpa a su esposa, habitante en la calle del Espíritu Santo, a la que ocasionó varias contusiones en el cuerpo.

También fueron llevados al mismo establecimiento dos sujetos que se dieron una mútua y refrigerante sopapina, poniéndose dos tomates.

El último número que hemos

recibido de la importante revista madrileña la Crónica del Sport, publica amenas mas crónicas de caza, pesca, regatas velocipedia, carreras de caballos, pelotarismo y «agricultura»; excelentes trabajos técnicos y literarios de R. Soriano, Sánchez Pérez, Guerra y Alarcón, Castelló, Valle, P. Arévalo, Barón de Vaux y otros escritores, y artísticos ilustraciones de Susilo, Lehner, Pícolo, Arja y Rojas.

La Administración, Olmo, 4, Madrid, remite un número de muestra, gratis, a quién lo solicite.

Un jovencito conocido por

Carrasquilla, aprendiz de presidiario fué detenido ayer por la Guardia municipal por el hurto de una peseta en calderilla al cambiador de monedas que se establece por las mañanas en la calle de D. Blanca, no siendo la primera vez que llevaba a cabo hazañas como esta.

Pasaje gratis.—Por Real Orden

se ha dispuesto que en lo sucesivo a todos los generales, jefes y oficiales que por resultado de heridas recibidas en la presente Campaña de Cuba tuvieren que venir a la Península en uso de licencia por enfermos, se les abonen los pasajes por cuenta del Estado.

Echegaray.—En la próxima

semana llegará a Madrid, procedente de Galicia, D. José Echegaray, y desde allí saldrá para Zaragoza, con objeto de presidir los juegos florales en las fiestas del Pilar.

La Guardia municipal ha de-

nunciado cuarenta y cinco carris, cuyos conductores contravinieron las ordenanzas municipales, por hallarse desenganchados y cargados con botas vacías en varias calles de la población. La Alcaldía les ha impuesto la multa correspondiente.

También han sido multados tres carreteros por llevar en sus vehículos mayor cantidad de carga de la que corresponde, y por ir montados en ellos.

El espectáculo de los solda-

dos que han vuelto de Madagascar es, según referencias del Petit Journal, verdaderamente desconsolador. Su debilidad es extraordinaria, su color amarillo, sus sufrimientos muy grandes.

En Marsella los han atendido esmeradamente, y ya se encuentran en el hospital Saint-Maudrier.

La prensa clama contra la pésima administración, que hace perder hombres, tiempo y dinero.

Los hovas no dan la cara. Siguen retrocediendo, y el ejército francés, aplastado por los horrores del clima, tiene que batirse con un enemigo que siempre se alija.

Cádiz, los datos que tiene esta Cámara corresponden al año de 1894 y han sido cuidadosamente extractados y ordenados por meses del parte diario del movimiento marítimo de dicho puerto, que publica un periódico de la capital. Hé aquí estos datos:

Table with 4 columns: AÑO 1894, Sacos, Kilogramos, Bushels. Rows for Enero, Febrero, Marzo, Abril, Mayo, Octubre, Diciembre, and TOTALES.

que, estimando el peso de cada saco en 100 kilogramos y el de cada bushel en 60 libras castellanas, ó sean 27.60 kilogramos, hacen un total general de 5.182.573 kilogramos, equivalentes a unos 66.443 hectólitros.

Estas últimas importaciones de trigo se originaron de los siguientes puntos del extranjero: Marsella, que mandó 1.783.600 kilogramos; Liverpool, 1.297.700; Londres, 21.000, y Nueva-York, que remitió 2.080.273 kilogramos.

La Cámara ignora la procedencia de las importaciones hechas por la Aduana de Algeciras; pero entiende que tanto dicho extremo, como los demás relativos a la importación y cifras verdaderas que alcanza ésta en la provincia, lo mismo por sus Aduanas que por sus estaciones del ferrocarril, por nadie mejor que V. S. pueden ser conocidos y apreciados con mayor copia y abundancia de datos que los que habrán de proporcionar los Centros oficiales respectivos; datos que, sin duda, se

comprenderán en la Memoria encomendada a V. S., porque sólo con ellos a la vista podrá formarse un cabal conocimiento de estas cuestiones, y fijarse el grado de exactitud, tanto de este informe, como el de los demás particulares que se le suministren.

HARINAS.

Si difícil ha sido para esta Cámara proporcionar algunos detalles y antecedentes acerca de la producción y comercio del trigo en la provincia, le es mucho más difícil y embarazoso hacer análogos cálculos con respecto a las harinas, porque este producto, como hijo exclusivo de la industria, se aparta ya un tanto del conocimiento directo y de las investigaciones de una Cámara Agrícola. Por ello, pues, habrán de ser muy breves é incompletas las noticias que sobre el particular suministre, y que a continuación expone:

Producción.—La producción de harinas en la provincia se reputa desde luego deficiente para el consumo de la misma, y aunque sea aventurado calcular en cifras dicha producción cuando no existen, ó por lo menos no tiene la Cámara, bases fijas para el aprecio, parecele no obstante, que, oída la opinión de personas que explotan la industria en la localidad, atendidos los diversos elementos con que cuenta ésta, y vistas las enormes importaciones que se hacen continuamente del referido producto en la provincia, bien puede estimarse aquélla alrededor de unos 500.000 quintales métricos, distribuidos, poco más ó menos, conforme al detalle siguiente: Jerez m: tiene en actividad tres fábricas de harina, que producen en junto al día 200 sacos de 100 kilogramos, ó sean al año y en quintales métricos, próximamente 70.000 Cádiz cuenta con una fábrica, que muele diariamente sobre unos 140 quintales métri-

Competencia.—La falta que se advierte entre el consumo y la producción es debida a la considerable competencia que hacen a las harinas elaboradas en la comarca; las procedentes de Barcelona, de Castilla, de Extremadura, de la provincia de Sevilla, de Córdoba y de Granada, y de algunos puertos extranjeros, tales como Nueva-York y Marsella. Dicha competencia anula por completo los esfuerzos que hace la industria harinera regional por sostenerse en la proporción con que contribuye al consumo; y cada día pierde ésta más terreno, disminuyendo la producción ó originando el cierre de algunos molinos, por no poder luchar ventajosamente su producto en los mercados que antes le eran propios con la competencia invasora de las harinas procedentes de los grandes establecimientos fabriles. Así hace visto obligada la industria a cambiar sus antiguos moldes en algunos puntos de la provincia, adoptando los modernos sistemas de fabricación, que están llamados a implantarse en toda ella, si han de abastecerse sus mercados exclusivamente con los productos de la misma.

Importación.—No posee la Cámara los datos necesarios para fijar la cuantía de la importación por los diferentes puertos y estaciones de los caminos de hierro de la provincia; pero por ciertos cálculos y antecedentes que luego expondrá, cree que no habrá dejado de elevarse aquélla a la cifra que se ha establecido como deficiencia de la producción.

La importación de harinas extranjeras por la bahía de Cádiz durante el año de 1894, fué, salvo error de suma ó de la fuente de que están tomados estos datos, con arreglo al detalle adjunto:

GALVEZ & REAL

CONSISTORIO, 14-TELÉFONO 161

Todas las existencias de la presente temporada las realiza esta casa con un 50 por 100 de baja.

Hay un buen surtido en batistas de algodón y de lana, y en sedas para trajes de señoras.

DIONISIO GARCIA PELAYO

LARGA NÚM. 9.

Se realizan todas las existencias de la temporada de verano un 50 por 100 menos de su valor

Grandes rebajas en los pañuelos bordados, lisos y estampados de crespón de la China. Se hacen ternos á medida desde 25 pesetas.

PRECIO FIJO-VENTAS AL CONTADO.

Donde no hay regateo no cabe engaño, y para mayor garantía del comprador todos los géneros tendrán sus precios puestos con números claros é inteligibles.

Nueva industria. - En la casa de González, Algarve 8, se ponen todos los paraguas, para lo cual se ha recibido un buen surtido de sedas. - Teléfono 165.

Noticias de Sevilla.

Un hijo de nuestro conde D. Carlos de Soria, director de La Opinión, que como saben nuestros lectores forma parte del expedicionario de Soria, escribe desde Santa Cruz de Tenerife dando cuenta de los dos días de gran temporal que sufrieron á bordo del trasatlántico Buenos Aires, haciendo grandes elogios del capitán de dicho buque y de la oficialidad del mismo, por las muy acertadas disposiciones tomadas en evitación de una catástrofe.

Uno de los próximos días del mes de Octubre próximo contraerá matrimonio la bella y simpática señorita Gloria de la Rosa, hija de nuestro estimado amigo el afamado Dr. D. Francisco de la Rosa, con el joven y rico comerciante de esta plaza don Melitón Fernández, uno uno de los jefes de la respetable casa Fernández y Compañía.

Por cartas particulares que hemos recibido de Villamartin, Montellano, Morón, Utrera y otros puntos, sabemos que son muchos los labradores y ganaderos que tienen decidido concurrir á nuestra feria de San Miguel, que promete estar muy animada, siendo de esperar que sea abundante en buenas transacciones.

La importancia de Sevilla y la oportuna fecha en que se celebra esta feria hacen que de año en año vaya tomando mayor incremento, hasta constituirse en uno de los principales mercados de ganados de Andalucía.

A causa del mal estado de la línea férrea por la parte comprendida entre Quero y Villacarrillo, la empresa de Madrid á Zaragoza y Alicante ha suprimido los trenes expresos de los jueves hasta nuevo aviso.

Ayer escasearon en Sevilla las noticias de interés.

El primer día de Feria de San Miguel se quemará por la noche una gran función de fuegos artificiales presentados por la señora viuda de Pinillos, y el día 30, último día de feria, se celebrará otra función dirigida por el conocido pirotécnico don Eduardo Gallo.

Table with 2 columns: Recaudado en el día 23 del mes de Septiembre en la Administración de Consumos, and De menos.

Table with 2 columns: Recaudado el día 24 de Septiembre, and De más.

Table titled 'Trabajadores ocupados en las obras municipales' with columns for various locations like Cerreña, Matadero, Cementerio, etc.

Anuncios de interés.

Subasta

El día 30 de Septiembre, á la una de la tarde, tendrá lugar en el estudio del Notario Ldo. D. José Jiménez y Barea, calle Honda núm. 7, la subasta pública de la casa de labor y corralón, calle de San Clemente núm. 3, bajo el tipo de 12.500 pesetas y demás condiciones que aparecen del pliego, que con los títulos de la finca se encuentra de manifiesto en dicha Notaría.

Administración especial de Hacienda DE JEREZ DE LA FRONTERA

Las horas de oficina en la Administración especial de Hacienda de esta ciudad, serán desde el día 1.º de Octubre próximo desde las once de la mañana á las cuatro de la tarde.

Alcoholes de vino de

superior calidad á precios módicos. - Lainez y Cía, Cádiz.

LA FÁBRICA DE GAS DE ESTA CIUDAD

tiene la honra de participar á su clientela, que continúa sirviendo directamente á domicilio y al contado, los pedidos de cok que se le hagan, y que los precios que han de regir á partir del 1.º de Octubre próximo venidero, serán los siguientes:

Table with 2 columns: Por cada saco de cok de 25 kilogramos, á domicilio y al contado, and De 1.000 kilogramos en adelante, los 100 kilogramos.

Los avisos se reciben en la Oficina central de la Fábrica, calle Larga núm. 77 y Teléfono núms. 162 y 169.

25 Septiembre 1895.

SUBASTA

El día 7 de Octubre del corriente año, á las dos de la tarde, tendrá lugar en la Notaría de D. José Pungioni, calle Larga núm. 11, la subasta pública de tres novenas partes proindivisas, en cada una de las fincas que á continuación se expresan, enclavadas todas en el término municipal de esta ciudad:

Una suerte llamada Cerro de Paez de cabida de una aranzada, en las Playas de San Telmo junto á la carretera del Puerto. Seis aranzadas, parte de otra suerte llamada Cerro del Cocheo y Vegetas, en las Playas de San Telmo, junto á la vía férrea de Sanlúcar.

Otra suerte llamada de las Coles, de una y media aranzadas, en el mismo sitio que la anterior.

Y seis aranzadas de tierra proindivisa en una suerte llamada de La Liave, que forma parte del cortijo de la Florida, en el sitio de Burgená.

El pliego de condiciones y los títulos de las fincas se hallan en la citada Notaría.

Paja de trigo

Se vende á 8 reales carga y 80 reales carrada, en el cortijo de Espartina. - Los vales se recojen Avila 5.

La Academia de Comercio, idiomas y caligrafía que dirige el Profesor Mercantil D. Manuel G. Rodríguez, se ha trasladado á la calle San Agustín número 9.

Se arrienda la casa-horno panadería, calle Arcos 43, con todos los enseres necesarios para dicha industria. - Posada del Judío, darán razón.

Importante

para los que padezcan de enfermedades dentales.

Regresó á Cádiz de su viaje al Extranjero, el Cirujano dentista D. Antonio Galván, que ha modernizado su notable gabinete de consultas, San Miguel 7, con nuevos aparatos.

Se venden botas nuevas y envidadas. También se alquilan botas y bodega. - Darán razón, Ponce 2.

LA TISIS

En su primer periodo se manifiesta por una tos, pérdida de carnes, de fuerzas y de vitalidad. Está la enfermedad en sus "periodos avanzados" cuando envuelve la pérdida de los pulmones. La Emulsión de Scott de aceite de hígado de bacalao con hipofosfitos tomada constantemente, observándose á la vez las reglas higiénicas, cura la tos y detiene el curso de la enfermedad antes de la destrucción de los pulmones. En los periodos avanzados alivia al paciente y le prolonga la vida.

EMULSION DE SCOTT

Rehúsen los frascos que carezcan de la contraseña del hombre cargando un bacalao. De venta en las Boticas. SCOTT & BOWNE, QUIMICOS, NUEVA YORK.

Desde San Miguel se arrienda una haza de tierra de 20 aranzadas (con casa de mampostería) en el pago de Parpalana. - Darán razón Larga, núm. 6.

Se arrienda una haza de 60 aranzadas de tierra, en el pago del Matarocines, lindando con la cañada de Carrillo. - Darán razón en la calle de Molineros núm. 14.

Se arrienda una haza de tierra de 32 aranzadas, llamada "Hospitalera chica" en el pago de Torrox ó la Fuente de este término. - Darán razón, Callejón de Paul núm. 2.

La Fama Jerezana.

Fábrica de aguardientes y licores, de Justo Martínez y García de la Peña, sucesor de Onofre de Serdio-Justicia, 7, Jerez de la Frontera.

Especialidades de la casa: Anís de la O, Ginebra aromática y Ponche Rom. Marcas depositadas.

Cajas para embotellado de madera de pino blanco de Suecia

Caja para 24 botellas desde ptas. 1'50 " 12 " " " 0'90

Para cualquier otra cabida precio en proporción.

También se sirven al que las desee Cajas de madera de pino de Galicia, á precios más económicos que en cualquier parte.

Marca á fuego gratis, mandando marcós.

SERVICIO Á DOMICILIO Avisos: Medina, 2. - Teléfono 17.

Clases particulares y á domicilio, de las asignaturas Sección de Ciencias, con arreglo á la 2.ª enseñanza y preparatorias para carreras especiales, por D. J. de Jiménez Sánchez, profesor de la Academia de Bellas Artes.

Se arrienda el aprovechamiento de pastos y bellotas de la dehesa Alcornocaje, sita en términos de Jerez y Arcos de la Frontera. - Para precios y condiciones dirigirse á D.ª Juana Ferrer, San Vicente 12, Sevilla.

BODEGA. - Se arrienda una en el ex-Convento de los Descalzos, Medina 79. - En la calle Larga núm 30 darán razón.

Se vende paja superior de trigo á 6 reales carga, en el cortijo de Las Mesas de Santi go. - Los vales se recojen en la Alameda de las Angustias número 10.

Puertas de chapa de acero onduladas á 20 pesetas el metro cuadrado. Razón, Bizcocheros, taller de carpintería.

El mata-calenturas al salol DE GONZALEZ.

Única especialidad preparada en discos amiláceos; es el medicamento sin rival INFALIBLE para combatir las calenturas.

Cada caja un enfermo curado! Así lo viene acreditando una larga experimentación y millares de individuos curados aseguran que no existe agente alguno que pueda compararsele.

Cura las INTERMITENTES por r beld-s que sean y los fiebres intermitentes, como TIFOIDEA, GASTRITAS, etc. Su eficacia unida á su fácil administración por la forma en que está preparado, le hacen muy superior á cuantos medicamentos existen con dicho objeto. De venta en las principales farmacias y droguerías. Depósito central, farmacia de la Alameda, Málaga. Precio de la caja 3 PESETAS.

De venta en Sevilla, Droguería Sres. Marin y Compañía.

Depósito en Jerez, antigua Droguería de Vargas, calle Larga.

D. Francisco Naranjo y Franco, abre curso de francés de 1895 al 96 para el 1.º y 2.º año. Dará lecciones á domicilio á los alumnos que o deseen y en los colegios de señoritas que quieran utilizar sus conocimientos. Honorarios convencionales. - Vive: Tornería núm. 1.

Boletín Religioso.

JUBILEO CIRCULAR. - San Miguel. MAÑANA. - Dicha iglesia. SANTO DE HOY. - Santos Adolfo ó Adolfo y Juan hermanos mrs y el bto. Simón de Rojas cf. MANANA. - San Miguel Arcángel.

IGLESIA DE LA MERCED. Continúan los solemnes cultos que á la Excel-

sa Patrona de esta ciudad Maria Santísima de las Mercedes consagran sus amantes hijos y devotos jerezanos, empezando á las cinco y media de la tarde, y predicando en to la vovena el Pbro. Sr. Ldo. D. Francisco Martínez Cazorla, Capellán Castrense y Misionero Apostólico, terminán losé todos los días con Gozos, Letanías, Salve y Reserva.

El Lunes 30, Misa de Comunión general á las ocho de la mañana, y á las diez y media función solemne por la Venerable Esclavitud de Maria Santísima de las Mercedes, predicando el presbítero Sr. D. Miguel Muñoz Espinosa, Capellán de esta iglesia. Por la tarde, terminado el ejercicio de la Novena, habrá procesión claustral con la Sagrada Imagen de Ntra. Señora y con su Divina Majestad, concluyéndose con Bendición y Reserva.

PARROQUIA DE SAN MIGUEL.

Día 28. - A las ocho de la mañana Prima y Cántica solemne. Por la tarde á las cinco y media Vísperas y á las siete Maitines solemnes. Día 29. - A las nueve y media empezará la Tercia, Procesión y función, en la que predicará el Sr. D. Juan B. Sánchez López, Cura de la Parroquia de San Juan de la Palma de Sevilla. Por la tarde á las cinco y media Vísperas, Letanias, Salve, Procesión y Bendición con su Divina Majestad.

IGLESIA PARROQUIAL Y REAL DE SAN LUCAS.

El día 1.º de Octubre, á las siete y media de la noche, darán comienzo en esta iglesia los ejercicios del mes del Rosario, aplicándose por la intención de nuestro Santísimo Padre el P-pa León XIII y por el triunfo de nuestras armas en Cuba.

Los Sábados, á las ocho y media de la mañana se cantará una Misa en el altar de Nuestra Señora de Guadalupe, y por la noche la Salve Regina.

Los Domingos en la noche, después de los ejercicios habrá plática á cargo del Sr. Cura de dicha iglesia.

Telegramas.

Madrid 27, 3 madrugada.

El coronel Sr. Canellas sorprendió el campamento de Gil y Periquito Pérez, causándoles cinco muertos y cogiéndoles, armas, caballos y municiones.

Nosotros tuvimos cuatro heridos.

El general Martínez Campos desembarcó ayer en Matauzas.

Madrid 27, 9 mañana.

Un telegrama particular de Cuba, dice que la columna mandada por el coronel Aldama sorprendió las partidas de Roloff, Sánchez y Zayas, cogiéndoles doscientos rebeldes, entre muertos, heridos y prisioneros.

Madrid 27, 9'40 mañana.

En Barcelona ha fallecido el general de ingenieros Sr. Ossorio, el cual se suicidó, disparándose dos tiros de revólver. El desgraciado general vivió muy pocas horas.

Hoy se verificará su entierro: presidirálo el general Weyler.

Madrid 27, 9'45 mañana,

Telegrafan de París que el dinamitero Bouteille, que puso una bomba explosiva en la casa de Rothschild, ha sido condenado á tres años de prisión y al pago de 100 francos de multa.

Madrid 27, 10 mañana.

Desmientese que el Gobierno vaya á adquirir seis acorazados, de los que estaban construyéndose para Alemania y el Japón.

Madrid 27 de Septiembre de 1895 á las 11 de la mañana.

La cuestión entre los marinos y Clarín por la carta que éste publicó en el «Heraldo», sigue dando mucho que hablar. Se espera con curiosidad el resultado de la entrevista que habrán tenido en Oviedo dos oficiales de la Armada con Clarín. La prensa en general guarda una actitud prudente en este asunto.

No hay noticias nuevas de Melilla.

Madrid 27, 1'35 tarde.

En Palma de Mallorca se ha celebrado el anunciado «meeting», en honor del Sr. Maura.

Este, en un discurso que pronunció, dolióse de la campaña de insultos y calumnias que le hacen sus enemigos.

Dejo-manifestó-al tiempo, la reparación de esos agravios.

Recordó que los mismos que censuraron sus reformas antillanas las votaron después en las Cortes.

Protestó, llamándolo calumnia y villanía, de que se le considere culpable de la insurrección de Cuba.

El discurso del Sr. Maura produjo alguna sensación.

Madrid 27 de Septiembre de 1895 á las 5'30 de la tarde.

Se han celebrado en Madrid solemnes honras en sufragio de las almas de los naufragos del «Barcaiztegui». Asistieron todos los ministros aquí existentes y numerosas delegaciones del ejército y la armada. Hubo también gran concurrencia del público.

El cólera aumenta en Tanager y también en Turquía.

Nada oficial sobre operaciones en Cuba.

Siguen los temporales en la Península. Todos los trenes experimentan mucho retraso.

Nada nuevo de Melilla.

La cuestión del Ferrol sigue estacionada.

Nuevos terremotos en Grecia. Consolidado 69,55

Table with 2 columns: Londres, Paris, Madrid 27, 6 tarde.

CAMBIOS.

Esta tarde han marchado á Oviedo los comisionados por los marinos; fueron sorteados y resultaron elegidos los Sres. Capitan Villamil y el Contador Sr. Moreno, quienes tratarán la cuestión con Clarín.

Madrid 27, 10 noche.

Las tropas de Filipinas han apresado á los sediciosos del destacamento de Tatagan que se sublevó. En la refriega murieron 18 de ellos, y después fueron fusilados siete.

El general Martínez Campos ha llegado á la Habana.

ESTADO DE SERVICIOS MUNICIPALES DIA 26 DE SEPTIEMBRE.

Table with 2 columns: Hospital de Santa Isabel, Enfermos existentes en el día anterior, Entrada en el día de la fecha, Total.

HOSPITALIDAD DOMICILIARIA.

Table with 2 columns: Papeletas expedidas en este día, Recetas servidas por la Farmacia del Hospital, Nodrizas que se pagan de este capítulo, Transeuntes socorridos.

CARCEL.

Table with 2 columns: Presos existentes del día anterior, Entrados en el día de la fecha, Total, Han salido.

CEMENTERIO.

Cadáveres sepultados. - Hombres, 1. - Mujeres, 3. - Niños, 0 - Niñas, 1. - Total, 4.

Granja Experimental de Jerez.

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS. DIA 26 DE SEPTIEMBRE.

Table with 2 columns: Temperatura máxima, mínima, media, máxima al sol, Radiación solar, Radiación terrestre, Tensión del vapor de agua, Estado higrométrico del aire, Presión barométrica media á 0°, Evaporación en milímetros, Lluvia en m. m., Viento reinante, Velocidad del mismo.

VAPORES ENTRE CÁDIZ Y EL PUERTO DE SANTA MARIA Salidas del Puerto. Salidas de Cádiz.

Table with 2 columns: SABADO 28, DOMINGO 29.

Teatro Eslava.

Gran concierto por el tercio Lucena y los excéntricos Semif.s.s. para hoy Sabado 28 Septiembre á las ocho en punto. Precios: Butaca con entrada, 0'35 ptas. - Entrada á gradas, 0'10 id.

